



オンライン授業

友・優・勇

7日(月)から20日(日)まで県の緊急事態宣言に伴い、市町村立の小中学校も休校措置となり、一週間が経過しました。本校では、その間、「生徒の学びを止めない」ということで、ChromeBookを活用したオンライン授業を導入し、実施しています。8時30分より朝の会、8時40分から1校時の授業を開始し、4校時までの午前中ということで「e-ライブラリ」という教材(ソフト)を使用し、生徒の習熟度に応じて問題を解くといったドリル学習を中心に実施しています。また、家庭のWifiが入りにくい生徒は、学校に来て教室で学習できるようにしています。学習中、疑問質問にも答えられるように先生方が対応するので、生徒の皆さん、わからないところがあれば、遠慮なく質問してくださいね。今週いっぱい、頑張ってください!



名護市立
屋部中学校
学校便り
第23号

発行責任者
校長
仲田欣五



オンライン授業に向けた職員研修会

8日(火)からの学校休校に伴うオンライン授業に向けて、7日(月)に職員研修会を持ちました。盛山先生と屋比久先生から、朝の会の持ち方や「e-ライブラリ」についての説明等、オンライン授業を実施する上での留意点等の細かな説明をしてもらい、全教師で確認しました。

オンライン授業初日は、家庭での初期設定が上手いかずに関わり合わせがかなりありましたが、その後落ち着き、順調に一週間実施することができました。あと一週間あります。生徒の皆さん、ファイトです!

体育館スロープをペンキ塗り

先週、学校休校中に支援員の清栄先生、松園先生、比嘉俊正さんの3名がボランティアで体育館入り口横のスロープのペンキ塗りをしてくれました。新築かと思うくらい、すばらしくきれいになっています。3名の先生方、本当お疲れ様でした。ありがとうございました。

